

Hagelschaden zerstört Turnhalle

Das Dach und der Turnhallenboden sollten in den Sommerferien erneuert werden. Doch dann kam am ersten Mittwoch in den Sommerferien gegen 17 Uhr ein Unwetter mit Hagel. Der Hagel hat die Plane vom Dach zerschlagen. Das ganze Wasser ist in die Turnhalle gelaufen. Herr Engels hat den Hagelschaden zum Glück am gleichen Tag entdeckt.



Nun wird die Turnhalle von den Dachdeckern und anderen Handwerkern renoviert, bezahlt wird es von der Versicherung. Zuerst wird das Dach repariert, dann wird der Fußboden gemacht und am Ende die Duschen und Umkleiden renoviert.

Die Lehrer und Schüler waren sehr entsetzt, als sie nach den Sommerferien in die Schule kamen, weil sie vielleicht ein Jahr lang kein Sport mehr in der kaputten Turnhalle machen können.



Übrigens: Alle Sportgeräte wurden in blauen Containern auf dem Schulhof aufbewahrt. Ende November kam ein Lastwagen und hat fast alle Container abgeholt. Ein Container steht immer noch auf dem Schulhof.

Anna, Marie W. und Jana, 3b